

[AD]

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Mónica de Greiff renuncia como presidenta de la junta de Ecopetrol por diferencias con Petro, según reportes

Forbes Staff | octubre 14, 2025 @ 4:13:19 pm



Mónica de Greiff (Foto: CC BY)

ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00 00:49

f La dimisión de Mónica de Greiff reaviva las tensiones internas en Ecopetrol y expone los choques entre el Gobierno Petro y la empresa por el rumbo energético, Monómeros y el gas venezolano.

in Este martes se oficializó la renuncia de Mónica de Greiff a la presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol. En su carta —reactivada luego de haber sido presentada inicialmente el 28 de mayo— la dirigente solicita que la dimisión sea efectiva de inmediato, pues los desacuerdos que motivaron su decisión meses atrás no han sido resueltos, según **Blu Radio**.

La salida de la ex ministra sacude la estructura directiva de la petrolera y abre un nuevo capítulo de tensión política alrededor de la ruta que el Gobierno nacional pretende trazar para la empresa. De hecho, según Blu, el presidente Gustavo Petro habría convocado a miembros de la junta con el fin de acelerar la adquisición de Monómeros y la importación de gas desde Venezuela.

Estos dos proyectos están estrechamente ligados al régimen de Nicolás Maduro y plantean riesgos tanto diplomáticos como financieros, dado que Estados Unidos mantiene sanciones vigentes por medio de la Oficina de Control de Activos del Departamento del Tesoro (OFAC).

El ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, ha defendido la idea de **importar gas venezolano** para llenar el déficit energético del país. Sin embargo, el presidente de Ecopetrol, **Ricardo Roa**, y de **Greiff** han enfatizado que la empresa no cruzará la línea de las sanciones internacionales.

Otro foco de discordia es la propuesta de Petro de vender la participación de Ecopetrol en el negocio de fracking en la cuenca Pérmica, entre Nuevo México y Texas, donde está la mayor reserva energética natural de EE.UU. y una de las mayores del planeta. Este activo representa alrededor del 13 % de la producción total de la empresa —más de 100.000 barriles diarios— y es considerado por muchos como una de sus operaciones más rentables y estratégicas. La idea de desprenderse de él ha generado críticas intensas tanto dentro como fuera de la compañía.

La renuncia de De Greiff también deja una complicación legal: con su salida, la junta podría violar la Ley de Cuotas, que exige que al menos el 30 % de sus miembros sean mujeres.

También le puede interesar: MinEnergía insiste en importar gas desde Venezuela, pero obstáculos técnicos y políticos frenan la opción

Más de Economía y Finanzas

octubre 14, 2025

Dentro del boom del Tesoro de Bitcoin de US \$150.000 millones

Tras una ola de rondas de financiación por miles de



[AD]

Lo más visto

1. Petro decreta la destrucción de la industria más avanzada de la transición energética con sus nuevas fórmulas de precios
2. Cómo el mayor ingenio de azúcar de Colombia se volvió un poderoso productor de energía limpia
3. Colombia se alista para un salario mínimo récord en 2026: estos son los impactos de un alza de doble dígito
4. Amazon lanza programa para entrenar a 500.000 colombianos en IA y nube
5. Los mejores CIOs de Colombia 2025

millones de dólares, cientos de nuevas firmas cripto luchan ahora por justificar sus valoraciones y demostrar que sus estrategias de tesorería son algo más que simple entusiasmo del mercado.

Por **Nina Bambysheva**



[AD]

Relacionados



Dentro del boom del Tesoro de Bitcoin de US \$150.000 millones



El FMI advierte sobre la posibilidad de una corrección 'desordenada' del mercado mundial



CAF aprueba USD 600 millones para impulsar la reactivación férrea y la conectividad aérea de Colombia



TGI reitera su disposición a trabajar con Ecopetrol para garantizar el suministro de gas en el país

Recomendados



Economía y Finanzas

Ecopetrol activó plan para garantizar suministro de gas hasta el 14 de octubre por mantenimiento de SPEC



Forbes Live - Eventos Forbes

Así avanza Ecopetrol en energías renovables, eficiencia y comunidades energéticas



Economía y Finanzas

Ecopetrol aclara que acuerdo de confidencialidad con Canacol Energy no implica compromisos ni obligaciones



Actualidad

Ecopetrol aclara que aún no hay contratación para proyecto de regasificación en el Caribe

[AD]

Lo Último



Forbes Life

Por primera vez, una colombiana llega a las pasarelas del Victoria's Secret Fashion Show

Por Forbes Staff



Colombia es foco de internacionalización de la música regional mexicana: así ha crecido en los últimos años

Por Camila Bernal Durán



Israel entrega 45 cuerpos de palestinos a Gaza

Por Forbes Staff



Las tres claves para que su hoja de vida no pase desapercibida

Por Forbes Staff



Forbes Life

Por primera vez, una colombiana llega a las pasarelas del Victoria's Secret Fashion Show

Por Forbes Staff

También te puede interesar

• Colombia es foco de internacionalización de la música regional mexicana: así ha crecido en los últimos años

• Israel entrega 45 cuerpos de palestinos a Gaza

• Las tres claves para que su hoja de vida no pase desapercibida

• Cómo detectar a tiempo un hackeo y proteger su dispositivo

• Dos cofundadores de Astera Labs se convirtieron en los nuevos multimillonarios del auge de la infraestructura de IA



Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

[VER MÁS](#) [Aceptar](#)